



## PRO MONSTEIN

Monstein, im Dezember 2021

Liebe pro Monstein-Mitglieder

Sehr gerne würde ich Sie an der angesagten Generalversammlung Ende Jahr begrüßen, sind wir doch alle müde von verschobenen und abgesagten Anlässen – doch leider steigen die Corona Fallzahlen wieder massiv an. Da wir letztes Jahr auf schriftlichem Weg eine ordentliche GV mit Wahlen durchgeführt haben, ist eine GV in diesem Jahr nicht zwingend notwendig. Aufgrund der aktuellen Situation hat der Vorstand deshalb beschlossen, auf die diesjährige GV zu verzichten. Wir sind fester Hoffnung, dass wir die reguläre GV in einem Jahr wieder physisch durchführen können. Herzlichen Dank für das Vertrauen und das Verständnis!

Im vergangenen Jahr konnten wir in reduziertem Umfang doch einige Anlässe und Aktivitäten durchführen. Für eine Schindeldachsanieuerung wurde ein Gesuch bewilligt und umgesetzt. Das Baumemorandum wurde von der Gemeinde Davos offiziell aufgenommen, die räumliche Vermessung wichtiger Dorfteile wurde durchgeführt und ist beim Institut für Bauen in Alpinem Raum der Fachhochschule Graubünden in Bearbeitung. Obwohl wir das Dorffest absagen mussten, konnten wir die Bilderausstellung mit Thomas Ambühl zur Freude von vielen Besuchern realisieren. Dabei erzielten die verkauften Bilder einen ansehnlichen Umsatz. Für den Bergbauverein Silberberg haben wir eine fünfjährige Unterstützung an der Miete des ehemaligen Schützenhauses zugesichert. Die Exkursion im Physikalisch-Meteorologischen Observatorium Davos und Weltstrahlungszentrum war gut besucht und sehr spannend und lehrreich.

Weitere und ausführlichere Berichte werden im nächsten Bulletin veröffentlicht.

Für das Jahr 2022 sind einige Aktivitäten geplant, die laufend auf unserer Homepage angezeigt werden. Bereits vorbereitet ist eine neue Produktlinie, welche wir beim nächsten öffentlichen Anlass vorstellen und in Umlauf setzen werden. Damit kann unser Verein finanziell unterstützt und breiter bekannt gemacht werden. Zudem wird im Sommer das neue Buch von Lisa Meisser mit Geschichten im Monsteiner Dialekt erscheinen - selbstverständlich erhalten Sie rechtzeitig eine Einladung zur Vernissage.

Herzlichen Dank allen, die sich in irgendeiner Form am Vereinsleben beteiligt haben, insbesondere auch jenen, welche sich aktiv engagiert haben oder finanzielle Unterstützung geleistet haben! Seit diesem Jahr ist unser Verein **steuerbefreit**, somit können Spenden oder Legate von den Steuern abgezogen werden.

Für die bevorstehenden Feiertage und den Jahreswechsel wünsche ich Ihnen gute Gesundheit und insbesondere viele segensreiche Momente und freudige Erlebnisse.

In der Hoffnung, dass wir uns im nächsten Jahr wieder unter normalen Umständen begegnen können, grüsse ich Sie herzlich im Namen des gesamten Vorstandes

Verein pro Monstein

Hans Wilhelm, Präsident  
[www.davos-monstein.ch](http://www.davos-monstein.ch)